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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1127/2019 )

Eingereicht am 25.04.2019 um 19:20 Uhr.

Aufwertung Spielplatz Siemenshop

Dem gemeinsamen Antrag von CDU, SPD und DIE LINKE „Ökologische Aufwertung von 
Spielplätzen und Schulhöfen – Spielplatz Siemenshop“ vom 12.06.2018 wurde mit der 
Entscheidung vom 21.09.2018 (DS. 15-1572/2018 S1) gefolgt. Erste Überlegungen zur 
Aufwertung und die Ankündigung zur Kinderbeteiligung wurden dem Bezirksrat zwar 
mitgeteilt, weitere Aktivitäten in Richtung einer Aufwertung konnten bisher nicht festgestellt 
werden, eher Rückbauarbeiten. Den in der Zwischenzeit wurde eine der beiden Bänke 
komplett demontiert und bisher nicht wieder Aufgebaut. Auf Grund des regen Interesses an 
dem Spielplatz erscheint es dringend notwendig diese zweite Bank wieder aufzustellen.

Frage an die Verwaltung:

1. Bis wann ist der Kinderbeteiligung zur Aufwertung des Spielplatzes zu rechnen?

2. Bis wann kann die zweite Sitzgelegenheit wieder aufgestellt werden?
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